



Mieux communiquer avec mon enfant : est-ce possible ?



L'APEV organise pour vous un Café de Parents sur le thème de
la Communication NonViolente
selon Marshall Rosenberg

le mercredi 27 mars à 19h30
au Boléro, 2^{ème} étage
Versoix

Vous aimeriez...

- Améliorer vos relations avec vos enfants et retrouver l'harmonie à la maison
- Apprendre à mettre des limites avec bienveillance tout en vous respectant ainsi que votre enfant
- Diminuer le stress de votre vie quotidienne et gérer des comportements difficiles
- Gérer les conflits en recherchant la satisfaction de toutes les parties en cause, sans perdant ni gagnant

Nous nous réjouissons de votre présence !

Plus d'information sur www.a pev.ch



Cette conférence-atelier vous permettra de partir à la découverte d'un art du dialogue favorisant une qualité d'échange au service de la relation. Présentation par **Fabienne Poscia**, enseignante et formatrice certifiée par le CNVC : fabienne.poscia@gmail.com